

Obsèques de madame Ernest Roy

JEUDI, 25 SEPTEMBRE 1902

Les familles Roy et Lapierre, frappées si cruellement dans leur affection par la mort d'un de leur membre bien-aimé, madame Ernest Roy, (née Marie-Elzire Lapierre), ont dû éprouver une grande consolation jeudi matin, en voyant toute une population apporter, à la suprême séparation, le tribut de leurs larmes, de leurs regrets et de leurs prières.

Des centaines de personnes sont venues prier dans la chapelle ardente, où la jeune femme, fauchée dans tout l'éclat de la jeunesse et de la beauté, reposait au milieu des fleurs, conservant sur sa figure la sérénité et l'éclat des célestes visions qui ont réjoui ses derniers instants.

Des centaines de personnes de Québec, de St-Joseph de Lévis et des paroisses environnantes étaient venues se joindre à la population de Lévis, pour rendre un dernier hommage aux vertus de la défunte et pour marquer leurs sympathies aux familles éplorées.

Nous remarquons dans le cortège funèbre, les principaux citoyens de Lévis, parmi lesquels les deux députés du comté, MM. L. J. Demers et J. Cléophas Blouin, Son Honneur le maire Lamontagne et presque tous les membres du Conseil de ville,